



GRECIA

“**K**efi” es una palabra que capta con precisión la cultura griega. Se traduce aproximadamente como: espíritu de alegría, pasión, euforia, entusiasmo, exuberancia, frenesí.

Grecia es muy conocida por su historia, su naturaleza y su clima soleado. Alojándote en una familia local y asistiendo a una escuela griega tendrás la oportunidad de experimentar todo esto. Además, podrás aprender uno de los idiomas más antiguos y únicos. La opción más popular después de la escuela secundaria en Grecia es la Universidad pública. Debido a su popularidad tienen exámenes realmente exigentes y por lo tanto el nivel en las escuelas es bastante elevado y muchas veces desafiante.

¡Las familias griegas son muy especiales y cariñosas, con ellas tendrás la oportunidad de probar la cocina en todo su esplendor! Por segundo año consecutivo, AFS Grecia ofrecerá también plazas en Chipre. Chipre es similar a Grecia en muchos aspectos pero con su propia singularidad. Si bien los chipriotas hablan más fluidamente el inglés, compartimos el mismo clima soleado y las increíbles costas.

AFS Grecia recientemente comenzó a operar nuevamente y estamos muy entusiasmados de recibir estudiantes de todo el mundo



y trabajamos duro para ofrecerles la mejor experiencia posible aquí, atendiendo las necesidades de cada estudiante individualmente.

El programa comienza con una orientación nacional de llegada y termina con una orientación nacional de salida. AFS Grecia admite estudiantes graduados, siempre que estén dentro del rango de edad de aceptación.

IDIOMA: Se requieren conocimientos medios de inglés (B1). Una introducción a la lengua griega resultaría de gran utilidad para los participantes. El idioma del programa es el griego.

RELIGIÓN: En muchas zonas de Grecia, la religión puede desempeñar un papel importante en la vida de la familia y la comunidad de acogida. Incluso cuando se les asigna una familia religiosa, los participantes no suelen estar obligados a asistir a los servicios religiosos con regularidad, pero se puede esperar que asistan a un servicio religioso al menos una vez, para demostrar que conocen la práctica de la familia. También se puede esperar que asistan a algunas actividades sociales relacionadas con el centro de culto de la familia, como un picnic de la iglesia, una recaudación de fondos, una celebración de las fiestas o una actuación.

COSTUMBRES ALIMENTICIAS: El emplazamiento de vegetarianos y veganos es a menudo difícil, especialmente en áreas rurales. AFS Grecia hará todo lo posible para ubicar a un participante de acuerdo a sus requisitos alimentarios, pero no siempre puede asegurar el emplazamiento de vegetarianos o veganos. Más comúnmente, uno o dos miembros de la familia pueden seguir una dieta similar. La familia puede seguir una dieta no vegetariana a la que esperen que el participante se adapte, o pueden esperar que el participante coma más platos de acompañamiento en lugar de carne/pescado o productos lácteos.

ESCUELAS: Grecia es un país independiente desde 1830 tras la firma del Protocolo de Londres. Grecia se convirtió en miembro de la Unión Europea en 1981. Grecia tiene una superficie de 131.958 kilómetros cuadrados y una población de más de 11 millones de personas. Datos sobre la educación:

1. El sistema educativo en Grecia está centralizado, y todos los niveles son responsabilidad del Ministerio de Educación, Aprendizaje Permanente y Asuntos Religiosos.



2. El sistema educativo griego consta de tres niveles consecutivos: Primaria; Secundaria y Terciaria.

3. La educación del primer al noveno grado, de 6 a 15 años, es gratuita y obligatoria.

4. La educación primaria se subdivide en Educación Preescolar y Educación Primaria Obligatoria. La Educación Preescolar la imparten las clases de jardín de infancia y la Educación Primaria Obligatoria la imparten los colegios de Primaria.

5. La educación secundaria se divide en dos etapas, la etapa 1 es la Educación

Secundaria Obligatoria de primer nivel que se imparte en los *Gimnasios* y la etapa 2 es la Educación Secundaria Postobligatoria o Superior que se imparte en los Liceos Unificados y en las Escuelas Técnicas de Formación Profesional.

6. La duración de los estudios en los Liceos Básicos es de tres años y en las Escuelas Técnicas de Formación Profesional (ETP) de dos años (nivel a') o tres años (nivel b').

7. El Ministerio de Educación tiene la responsabilidad general del desarrollo y la aprobación de los cursos, así como la supervisión de la mayoría de estas escuelas. Algunos TEE son supervisados por el Ministerio de Salud y Bienestar, el Ministerio de Agricultura y el Ministerio de Desarrollo.

8. La educación terciaria se divide en educación universitaria ofrecida por las universidades y educación no universitaria ofrecida por los Institutos Superiores de Educación Tecnológica y los Institutos de Educación Superior.

9. Las instituciones de educación superior en Grecia son entidades jurídicas de derecho público totalmente auto gestionadas, y son financiadas y supervisadas por el Ministerio Helénico de Educación Nacional y Asuntos Religiosos, de acuerdo con la disposición 16 de la Constitución.



10. Cabe señalar que las escuelas públicas griegas no disponen de comedores, por lo que no se ofrece almuerzo, pero se pueden encontrar varias comidas ligeras en el comedor escolar con una pequeña tarifa.

OTRAS CUESTIONES: Grecia es un país hermoso y diverso, en el que viven personas de muchos orígenes culturales y estilos de vida nacional e internacional. Grecia es el país más meridional de Europa y posee el litoral más largo de todo el continente. La parte continental tiene montañas escarpadas, bosques y lagos, pero el país es muy conocido por los miles de islas que salpican el azul del Mar Egeo al este, el Mar Mediterráneo al sur y el Mar Jónico al oeste.

Los participantes que vengan a Grecia de intercambio deben ser conscientes de que sus posibles colocaciones podrían variar desde una ciudad, una playa o isla, una región agrícola o una zona rural.



El clima de Grecia es mediterráneo con veranos que suelen ser calurosos y secos, y los inviernos que pueden ser frescos o fríos y húmedos. Los veranos en Grecia suelen ser muy calurosos y en julio y agosto las temperaturas suelen alcanzar entre 30 y 35°C, pero a veces incluso 40°C y más.



Es posible que los candidatos con fuertes alergias no puedan encontrar plazas en familias de acogida adecuadas. Especialmente aquellos estudiantes con fuertes alergias a los animales domésticos, al polvo y a productos alimentarios. Los candidatos deben ser capaces de controlar estas alergias con la medicación adecuada durante el programa y, de no ser así, podrían no ser aceptados.

Todos los participantes en Grecia deben adquirir un seguro para cubrir la responsabilidad civil. También se aconseja a todos los participantes que adquieran un seguro que cubra el equipaje.